



"VERDAD EN EL AMOR"

SE CELEBRO LA MARCHA NOCTURNA A ICIAR

del 19 al 20 Mayo - 1973

Se celebró en la noche del sábado al domingo que se acaba de ir la tradicional marcha pedestre a Iciar. El recorrido acostumbrado, en buen estado el camino, y no obstante la brisa un tanto desenfadada el iniciar el recorrido, el tiempo de una noche espléndida, han hecho que los jóvenes que se dieron cita a la salida de Ondarreta —y los que se unieran al grupo durante todo el trayecto en los distintos pueblos que atravesó la marcha— llegasen felizmente al santuario de Iciar a rezar a los pies de la Amatxo.

SOCIEDAD OLLAGORRA

Celebrándose mañana, día 22, las fiestas del Muelle, para honrar a Santa Rita y Santa Quitéria, esta sociedad ha organizado una misa en la iglesia de San Pedro (Muelle), a las 11 de la mañana de dicho día.

También, por la noche, a las 8,30, se celebrará la cena tradicional en la sociedad, rogándose a cuantos señores socios y particulares quieran adherirse, llamen al teléfono número 412.353.

Residencia Sanitaria Ntra. Sra. de Aranzazu

El próximo jueves, día 24 de mayo, a las 12 horas, en el salón de actos de esta residencia sanitaria (piso primero) tendrá lugar una sesión clínica, en la cual el doctor don Manuel Cárdenas, jefe clínico de cirugía general, don Aníbal Sánchez, alumno de sexto curso de la Facultad de Medicina de la Universidad de Navarra, hablarán sobre "Ulceras gástricas sangrantes".

Un equipo de la Cruz Roja de la Juventud acompañó a los peregrinos de esta peregrinación mariana, prestando un servicio digno de todo encomio a los que lo requerían. Durante todo el trayecto —con un recorrido de aproximadamente cuarenta y cinco kilómetros— se fueron dando consignas por los altavoces para ir preparando a los caminantes a celebrar la Eucaristía con todo fervor.

La misa estuvo presidida por el obispo auxiliar José María Setién, y concelebrada por diez sacerdotes peregrinos también de la XXI Marcha Nocturna a Iciar. El obispo saludó a los peregrinos en una breve alocución en euskera y castellano. Las partes principales de la misa fueron consignadas en euskera y los asistentes del pueblo de Iciar, como de costumbre en todos los años que se viene haciendo la marcha, han sido muchos. Un grupo de dantzaris bailó al iniciarse la ceremonia la reverencia acostumbrada.

La XXI Marcha Nocturna a Iciar se celebró dentro de la máxima aceptación juvenil y en todo momento estuvo patente el espíritu cristiano que era el primordial objetivo bajo el lema "Verdad en el amor".

Se llegó al santuario, sobre las seis horas de la mañana, cuando aquella brisa que al principio se prometía encabritada acompañaba al ambiente de felicidad que en todo momento, repetimos, fue envidiable. Es de lamentar el suceso ocurrido cerca de Zarauz —cuando aún la marcha descansaba en Orio—, en el que un joven fue atropellado por un vehículo produciéndole heridas de grave pronóstico. Ya se había advertido repetidamente que no se rebasara a la cruz que iba en cabez por el consiguiente peligro que corrían los caminantes que no llevaban luz intermitente.

Pero ello no restó nada a esta marcha juvenil que peregrinaba hacia la Madre de Iciar para pedir por la paz del mundo. No para hacer una hombrada de recorrer caminos, sino para demostrar que hay juventud con espíritu de lucha y de amor.

CAMINANTE

21 Mayo - 1973



Invasión vizcaína

Se anunciaba la fiesta y a fe que fue buena. ¿Cuántos miles de bilbainos —vizcaínos, mejor, puesto que los pueblos de la provincia hermana dieron su gran contingente— estuvieron ayer en nuestra ciudad? Señalamos de vispera la llegada de los madrugadores como podríamos certificar ahora el tardío regreso de quienes lo dejaron para avanzada la noche. Desde la mañana colores rojiblancos por las calles de San Sebastián. En todas partes, no sólo por consiguiente, en la Parte Vieja. Los alrededores de la Concha fueron objetivo preferido, con razón, de los excursionistas a favor del tiempo amable, a pesar de la sacudida de agua que hubiera sobre el mediodía para dejar otra vez sitio a Febo, con lo que las playas tuvieron muy abundante y feliz clientela. Humor del bueno antes y después del partido con la correspondencia de las gentes de casa que tampoco se quedaron atrás en ondear banderas blanquiazules. Todos contentos, por supuesto unos más que otros. Fue una jornada muy simpática.

—La furgoneta abandonada en el paseo de los Fueros no es el único desvenecado vehículo que se encuentra en tal situación. Podríamos añadir, desde hace meses, otro, tan roñoso y en mal estado como aquella que ocupa una primera fila en el improvisado aparcamiento de Atocha, por la esplanada de las casas en construcción.